

Actualización de la División de Educación Especial Comité Asesor de la Comunidad

Actualizaciones sobre las reuniones del equipo de IEP

Desde el 1 de julio de 2022 hasta el 31 de marzo de 2023, el LAUSD ha llevado a cabo 82,076 reuniones del equipo del IEP, excluyendo las escuelas Charter.

La inscripción de estudiantes para el año escolar extendido (ESY) de 2023 ya está abierta

La solicitud de inscripción de estudiantes de ESY está disponible en el Portal para padres y se cerrará el 9 de junio de 2023. ESY se llevará a cabo desde el 26 de junio al 25 de julio de 2023. Haga clic en los siguientes enlaces para acceder a más información: [Enlace para acceder al Portal para padres](#)– [Enlace al folleto de ESY](#) – [Enlace al sitio web de ESY](#).

Actualizaciones del plan local SELPA del LAUSD – primavera de 2023

Cada primavera, la División de Educación Especial actualiza la Sección E (Plan de Servicio Anual) y la Sección D (Plan de Presupuesto Anual) en colaboración con el Comité Asesor Comunitario (CAC). La ventana de tiempo para revisar el Plan Local de SELPA ya está abierta. Invitamos a los miembros de nuestro CAC a revisar y comentar estas secciones. Los miembros del CAC tendrán la oportunidad de revisar y brindar comentarios sobre el borrador del Plan Local 2023-2024 a partir del 19 de abril al 10 de mayo de 2023. Haga clic en el enlace del Plan Local para acceder los documentos preliminares <https://bit.ly/CACLPUpdateFolderSpring2023> . Los miembros del CAC pueden enviar sus comentarios haciendo clic en este enlace <https://bit.ly/LPUpdateSecDESsurvey2023> . El CAC y la Junta de Educación recibirán la presentación final del Plan Local en mayo. Los Planes Anuales de Servicio y Presupuesto se presentarán en la reunión de la Junta de junio de 2023 y luego se enviarán al Condado de Educación de Los Ángeles (LACOE) y al Departamento de Educación de California (CDE) para su aprobación.

Programa piloto de transición basado en la comunidad de CHLA

El Programa Piloto de Transición Basada en la Comunidad del Hospital de Niños Los Ángeles (Children's Hospital Los Ángeles (CHLA)) está organizando su segunda cumbre para compartir sobre la transición con una perspectiva de atención médica. Los temas incluyen equidad en la salud y promoción de la alfabetización en salud, pasaportes de atención médica y localización de proveedores para adultos, adaptaciones relacionadas con la salud en la educación, la capacitación y el empleo, y más. Habrá traducción en vivo en español, mandarín, coreano y ASL. La Cumbre se llevará a cabo virtualmente el 19/05/2023, de 9:00 a.m. a 2:30 p.m. Se requiere registro.>> [Enlace de registro](#)

Días de Aceleración

Los Días de Aceleración se llevaron a cabo el 3 y 4 de abril. Según datos preliminares, participaron aproximadamente 33,076 estudiantes, se sirvieron 78,514 comidas, participaron 9,461 maestros y personal, y 1,200 estudiantes accedieron al transporte del Distrito.

Talleres para padres de la División de Educación Especial 2022-2023



[Acceda a los folletos en inglés y español haciendo clic aquí](#)

Serie de capacitación para padres sobre programas de transición para adultos. Queda un taller

Esta capacitación proporciona a los padres/tutores una descripción general de las opciones de caminos postsecundarios para estudiantes con discapacidades moderadas/graves y cómo los programas de transición para adultos que se ofrecen en el CTC (Centro de Carreras y Transición) pueden ayudar a los estudiantes a navegar por el camino de su interés.

Caminos hacia el éxito de por vida - 25 y 26 de abril de 2023
[Enlace de Registración](#)



[Acceda a los folletos en inglés y español haciendo clic aquí](#)

Serie de capacitación para padres sobre toma de decisiones con apoyo

Únase al LAUSD para obtener la información más reciente del consejo estatal sobre discapacidades del desarrollo y la tutela, la toma de decisiones con apoyo y para obtener consejos sobre la independencia y la autodefensa.

Alternativa a las tutelas y la toma de decisiones de apoyo el 26 de abril y apoyo, amor y dejar ir el 31 de mayo de 2023
[Enlace de registro](#)



[Acceda a los folletos en inglés y español haciendo clic aquí](#)

Serie de capacitación para padres sobre el plan de Estudios alternativo. Queda un taller

Esta capacitación ofrece a los padres/tutores estrategias que pueden implementar para apoyar una transición exitosa de la escuela primaria a la secundaria y de la secundaria a la preparatoria.

Preparándose para el próximo año escolar - 15 y 17 de mayo de 2023
[Enlace de registro](#)

Apoyo con la tarea

Para asegurar que sus estudiantes reciban ayuda individualizada—en cualquier momento, en cualquier lugar, desde cualquier dispositivo conectado a Internet, LAUSD ofrece la ayuda con las tareas con un servicio disponible en todo momento con un especialista virtual personal que está disponible a todos los estudiantes del Distrito Unificado de Los Ángeles. El apoyo académico se ofrece en múltiples idiomas sin costo a las familias. Para obtener información adicional, visite los dos proveedores para ayuda con la tarea disponible en todo momento. Ver a continuación:

Paper: Todas las escuelas primarias (o Span Schools grados TK -8)
Visitar: <https://paper.co/lausd-los-angles>
Idiomas: inglés, español, coreano, mandarín y francés

Tutor.com: Todas las escuelas secundarias (O Span Schools grados 6-12, Span Schools grados TK-12 y Options Schools). Visitar <https://www.tutor.com/lausd>
Idiomas: inglés, español, ¡otros próximamente!

Portal para Padres

La División de Educación Especial anima a todos los padres a acceder al Portal para padres donde se encuentran varios documentos e informes de educación especial disponibles. Para acceder al Portal de padres, visite: <https://parentportalapp.lausd.net/parentaccess/>

Sitio de Internet

División de Educación Especial: <https://achieve.lausd.net/sped>
Oficina de Servicios para los Padres y la Comunidad (PCS) <https://achieve.lausd.net/pcss>

Números de teléfono

Línea directa general del LAUSD: 213-431-4300

Servicios de Apoyos Escolares y Familias de la División de Educación Especial: 213-241-6701

Línea de ayuda para la salud mental de LAUSD: 213-241-3840

Acceso a la tecnología: 213-443-1300

